



Boletín de prensa
16 de marzo de 2018

Representativo de la UTTT asistirá a encuentro nacional deportivo y cultural

La Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT) enviará un contingente deportivo que asistirá al XXII Encuentro Nacional Deportivo y Cultural de Universidades Tecnológicas, que se celebrará en Guadalajara, Jalisco, del 22 al 25 de marzo de 2018.

Serán 45 las y los alumnos de diferentes programas educativos que participarán en esta justa deportiva. Las disciplinas en las cuales contendrán son voleibol femenino y varonil, taekwondo y ajedrez. En el aspecto cultural se participará en mural en gis.

Lo anterior luego de su participación en la eliminatoria regional realizada en Zacualtipán, Hgo.

Cabe mencionar que el deporte es parte de la formación integral que reciben las y los universitarios, por medio del cual fortalecen valores, habilidades sociales, trabajo en equipo y la comunicación, que son parte de los atributos del modelo educativo que se imparte esta casa de estudios.